

Lehrauftrag ist Auftrag Gottes

75-Jahr-Feier des Vereins katholischer deutscher Lehrerinnen von Rheinland-Pfalz — Bundesverdienstkreuz für Landesvertreterin

In einer stimmungsvollen Festfeier beging der Verein katholischer deutscher Lehrerinnen von Rheinland-Pfalz in der Ursulinenschule in Koblenz das Fest des 75jährigen Bestehens des Gesamtvereins. Die Landesvertreterin, Frau Regierungsdirektor Rothländer, wertete es als besondere Auszeichnung, daß auch der Ministerpräsident des Landes, Dr. Altmeier, erschienen war, um das Fest mitzufeiern. Sie konnte eine große Anzahl von Ehrengästen begrüßen, unter ihnen Domkapitular Dr. Hansen (Trier).

In ihrer Festansprache „Erbe und Auftrag“ gab die 1. Vorsitzende des Vereins, Frau Elisabeth Mleinek, ein anschauliches Bild der Vereinsarbeit durch 75 Jahre hindurch, die, auf dem Lebensgrund des Glaubens aufbauend, eine Berufsauffassung pflegte, die im Lehrauftrag zu allen Zeiten den Auftrag Gottes sah, der zugleich Sorge für die Jugend und Lebenserfüllung für die Frau ist.

Anschließend dankte die Landesvertreterin Frau Mleinek für ihre jahrzehntelange Arbeit im Dienst katholischer Pädagogik nicht nur an der Spitze des heute wieder großen VereinskatholischerlehrenderFrauen, sondern auch in den großen Lehrerorganisationen des Bundes katholischer Erzieher und der Gemeinschaft deutscher Lehrerverbände, in denen sie an führender Stelle mitarbeitet. Anschließend nahm die Tagungsleiterin die Ehrung der Jubilarinnen vor, die dem Verein durch 50 und mehr Jahre hindurch die Treue hielten, auch in den Jahren, als Mut dazu gehörte, sich zu ihm zu bekennen. Sie gedachte in diesem

Zusammenhang in dankbarer Erinnerung des verstorbenen Koblenzer Dechanten Homscheid.

Ministerpräsident Dr. Altmeier würdigte in seiner Ansprache die Arbeit des Vereins, die ihre hohe Bedeutung auch für die Allgemeinheit habe und die auch in Rheinland-Pfalz gute Früchte getragen habe. In Anerkennung dessen, was der Verein seit Jahren, vor allem auch nach 1945, in Rheinland-Pfalz und darüber hinaus geleistet und gefördert habe, überreichte er der Landesvertreterin, Frau Regierungsdirektor Rothländer, das ihr vom Bundespräsidenten verliehene große Bundesverdienstkreuz. — Domkapitular Dr. Hansen überbrachte die Grüße und Wünsche des Hochwürdigsten Herrn Bischofs Dr. Wehr und bat die Lehrerinnen, auch weiterhin ihrer hohen Aufgabe treu zu bleiben.

**Bericht über Ordensverleihung
im „Paulinus“ vom 2. Oktober 1960**